



2020年12月21日

第27回ホノルルフェスティバルの中止について

今般のコロナウイルスの影響により、大変残念ながら第27回ホノルルフェスティバルの中止を決定しましたことをお知らせ致します。

これまでハワイ州、ホノルル市、関係団体、当財団理事などと慎重に協議を重ねてまいりました。

ハワイ州、ホノルル市、ホノルルフェスティバル財団の理事会と慎重に話し合った結果、現在のCOVID-19の安全衛生ガイドラインでは、3月に大規模なイベントを開催することは不可能であると判断されました。

最終的には実施予定の来年3月までにコロナウイルス収束が見通せないこと、ご参加の皆様と地域住民の方々の安全、ハワイ州、ホノルル市の大型イベント開催指針等を鑑み、主催である財団理事会において全会一致で中止の決議がされました。第26回に続いての中止となり誠に残念ではありますがご理解頂ければと存じます。

これまでホノルルフェスティバルは環太平洋地域から地元まで数千人の参加者と多くの訪問者を魅了してきました。今後もホノルルフェスティバルを通じて団結と平和のメッセージを世界中のさらに多くの方々へ伝えることに努めたいと思います。

今後のニュースに関しましてはホノルルフェスティバルのホームページにてお伝え致します。

引き続き、皆様のご支援とご協力を賜りますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

ホノルルフェスティバル財団
理事長 北川 博幸